

LES JEUDIS DU MIP

Rencontre autour du Monde du Parfum



BIEN-ÊTRE, HISTOIRE D'UNE COLOGNE ICONIQUE

LA MAISON BIEN-ÊTRE ET
CYRILL ROLLAND
PARFUMEUR



28 NOVEMBRE 2019
18h00 à 20h00

Frais de
participation : 7€
Gratuit membres ARMIP
Inscription conseillée
(nombre de places limitées)



INFORMATIONS & INSCRIPTIONS :

Musée International de la Parfumerie

2 bd du Jeu de Ballon • 06130 Grasse

Tél. +33 (0) 4 97 05 58 14 • mail : cchiocci@paysdegrasse.fr

www.museesdegrasse.com

www.armip.org

Bien-être

BIEN-ÊTRE, HISTOIRE D'UNE COLOGNE ICONIQUE

La Cologne Bien-Être voit le jour au début des années 60, pendant l'expansion économique des Trente Glorieuses. Grâce à son parfum iconique, léger et frais, elle rencontre rapidement l'affection des français, entre dans leur salle de bain et se niche progressivement dans la mémoire collective. Depuis, Bien-Être a su se réinventer en accompagnant les changements sociétaux, tout en gardant en son coeur les valeurs d'authenticité, de plaisir et de partage, essentielles à la marque.

Cyrill Rolland, parfumeur pour la Maison Mane , et les membres de la Maison Bien Être auront le plaisir de vous faire découvrir le contexte de développement de la marque, et le travail réalisé

pour perpétuer la tradition de Bien-Être sans cesser de se réinventer.

CYRILL ROLLAND Parfumeur

Cyrill a grandi dans le sud de la France, où il a étudié la chimie. Il a rejoint MANE en 1990 où il s'est formé sur les matières premières naturelles et a développé une véritable passion pour ces ingrédients uniques. Après avoir passé du temps à créer des reconstitutions naturelles, il s'est vu confier la responsabilité du département de production des parfums. Il s'est ensuite lancé dans la création en développant de nouveaux extraits naturels MANE et en créant des parfums. Aujourd'hui, Cyrill nourrit également sa passion pour les parfums en développant de la Fine Fragrance tout en jouant avec sa palette de naturels préférés.